

Die DFBL hat die Aufgabe, das Faustballspiel in allen seinen Erscheinungsformen und auf allen Ebenen zu fördern und weiterzuentwickeln.

Diese Devise stand auch über meinen Tätigkeiten der abgelaufenen zwei Jahre.

Die herausragenden Punkte des angesprochenen Zeitraumes waren sicherlich die Eigenständigkeits-Vereinbarung mit dem DTB sowie die als Konsequenz erarbeiteten neuen Ordnungen – insbesondere der Spielordnung Faustball.

Damit arbeitet die Deutsche Faustball-Liga inzwischen (beinahe) eigenständig und steht auf einem gesunden Fundament!

Beispielhaft gebe ich einen weiteren Überblick meiner Tätigkeiten:

Vertretung der DFBL in der International Fistball Association;

Vorbereitung, Durchführung und Leitung der Mitgliederversammlung, der Hauptausschusssitzung, der halbjährlich stattfindenden Präsidiumssitzungen, der grundsätzlich monatlich angesetzten Telefonkonferenzen;

Koordinierung und Absprache der Aufgaben der Präsidiumsmitglieder;

Vergabe von Deutschen Meisterschaften und internationalen Veranstaltungen sowie Absprache über deren Durchführung;

Meldung der Nationalmannschaften für die internationalen Veranstaltungen;

und vieles mehr !

Für mich als Präsident und für die Präsidiumsmitglieder der Deutschen Faustball-Liga gilt grundsätzlich:

Nur gemeinsam sind wir stark und handlungsfähig.

Für die Deutsche Faustball-Liga erscheint entsprechend Folgendes von grundlegender Wichtigkeit:

Nur durch die Mitarbeit und Unterstützung der vielen Vereine Deutschlands, durch die Mitarbeit und Unterstützung der einzelnen Mitgliedsverbände und Landesfachwarte können wir in Zukunft noch mehr für den Faustball erreichen!!!

gez. Ulrich Meiners
Präsident DFBL